



Angéline Thibaudeau

Nieul-sur-l'Autise 1911 – 2013 Nieul-sur-l'Autise
Juste parmi les nations

Angéline Benoit naît le 27 novembre 1911 à Nieul-sur-l'Autise où son père est beurrier. Le 15 octobre 1923, elle y épouse Jean Thibaudeau. Le couple s'installe à Aziré près de Benet comme modestes agriculteurs et élève ses quatre enfants.

Pendant la guerre, les parents d'Angéline, Gustave et Gabrielle Benoit, organisent des séjours pour enfants en relation avec Paris sous le nom de *Lumière et Santé*. En octobre 1942, ils sont sollicités pour cacher des enfants juifs, Georges, Serge et Odette Borman dont la mère, veuve, a recueilli la petite Madeleine Opalek.

Suite à la rafle du Vel d'Hiv, les parents de cette dernière ont été déportés à Auschwitz. Les Benoit prennent chez eux les enfants Borman et placent Madeleine chez leur fille à Aziré. Devenue Raymonde Lecomte, elle y est choyée.

Le 11 septembre 1994, l'Institut Yad Vashem décerne la Médaille des Justes parmi les Nations à Jean et Angéline Thibaudeau.